

La lettre d'infos



Information pratique



Mon espace santé

Mon Espace Santé est la plateforme à destination des assurés sociaux prévue par la feuille de route du numérique en santé de Ma Santé 2022.

Il s'agit d'un Espace personnel sécurisé ouvert à chaque assuré social dans lequel il disposera à la fois du stockage de ses données et informations de santé mais également de services lui permettant d'être acteur de son parcours de santé.

Un stand d'information à destination des usagers se tiendra le **mardi 14 février 2023** au niveau du bureau des admissions du site de Vesoul de 9h00 à 17h00. Une animation à destination des professionnels est également prévue le même jour de 11h30 à 13h30 à l'entrée du self. Des dates seront prochainement proposées sur les autres sites du GH70.

Lumière sur...

Les cérémonies des vœux 2023



Le mois de janvier a été l'occasion pour la Direction du GH70 de présenter ses vœux aux professionnels.

Trois cérémonies ont été ainsi organisées sur les sites de Vesoul, Gray et Luxeuil, sans oublier les EHPAD qui ont partagé la galette avec les membres de l'équipe de Direction venus saluer les équipes.

Pour ceux qui n'ont pas pu assister aux cérémonies...

Les vœux étant un temps fort de la vie institutionnelle et l'occasion de dresser le bilan de l'année écoulée et d'annoncer les projets et enjeux de celle à venir, nous vous proposons de retrouver les discours prononcés en cliquant [sur le lien suivant](#).

Tout comme l'an passé, les cérémonies des médaillés et retraités seront organisées au cours du mois de juin 2023.

Ca fait l'actu...

Les élections de la CMUG

La communauté hospitalière remercie le Dr Emad MORCOS pour son engagement et dynamisme en tant que PCME pendant deux ans, ainsi que pour les projets menés durant son mandat.



Félicitations au Docteur Anne MOHN-PANHALEUX, nouvelle présidente de la Commission Médicale Unifiée de Groupement (qui remplace la Commission Médicale établissement).
Bravo également au Docteur Pierre KUNTZ, vice président !

Focus : qu'est-ce que la CMUG ?

La loi prévoit que chaque GHT se dote d'une instance médicale commune, en plus des CME de chaque établissement qui le compose. Le GH70 étant le seul établissement public de santé du GHT, cela revenait donc à disposer de deux instances à la composition identique.

Dans un souci de simplification administrative et pour ne pas multiplier les temps de réunion, il a donc été décidé d'instituer une Commission Médicale Unifiée de GHT réunissant CME du GH70 et CME du GHT 70.

Une possibilité offerte par le décret du 27 mai 2021 relatif à la médicalisation des décisions à l'hôpital et approuvée par l'ARS BFC pour le GH70.

On les remercie...

La Grayloise donne 25 000€ au profit des résidents de l'EHPAD Hôtel Dieu



En 2022, l'association la Grayloise a fait un don de 25 000€ au Groupe Hospitalier de la Haute-Saône pour permettre l'acquisition d'équipements de confort pour les patients et/ou résidents.

Dans le cadre de l'amélioration des prises en charge des résidents en situation palliative et de ceux atteints de maladies invalidantes (type Parkinson), ces fonds ont été utilisés pour financer l'achat d'un lit médicalisé adapté aux situations palliatives, de six sièges coquilles et d'une douche au lit, installés à l'EHPAD Hôtel Dieu à Gray.

Une inauguration du matériel a été organisée le 18 janvier 2023 en présence de Madame KIENTZY-LALUC (Directrice du GH70), Mmes VERNIER et MENESTRET (cadres de santé de l'Hôtel Dieu), Monsieur LAURENCOT (Maire de Gray), Madame CHAUVELOT-DUBAN (Vice-Présidente du CD70), Madame Maria CHARTON (Présidente de La Grayloise), et des membres du bureau de l'association.

Un grand merci à eux pour leur engagement en faveur de nos patients /résidents !

Prendre soin de ceux qui soignent : merci à la MNH



Former les professionnels du GH70 à la prévention et au dépistage du cancer du sein ... Un projet devenu réalité grâce à l'acquisition d'un buste de palpation offert par la Mutuelle Nationale des Hospitaliers (MNH) au service maternité / gynécologie du GH70.

Un outil indispensable pour former les professionnels à repérer les signes qui doivent inciter à consulter un(e) gynécologue et/ou sage-femme.

Une remise officielle a été organisée ce mardi 31 janvier en présence de M. Franck WARCHOL, conseiller MNH, Mme Joanne MACIAS, directrice référente du pôle femme-mère-enfant, Mme Isabelle MULLER, cadre supérieur sage-femme du pôle et Mme Stéphanie BRELOT, sage-femme.

Inscrits au plan de formation du GH70, ces ateliers débiteront à compter du 28 mars 2023 et seront animés par Mme Stéphanie BRELOT, sage-femme du GH70.

Un grand merci à la MNH pour son soutien en faveur de la prévention de la santé de nos professionnels !

Mouvements du personnel

Bienvenue à

- Madame Donia LAKHAL, au pôle hôtelier (DRELT) depuis janvier 2023
- Madame Charline MADIOT, au pôle médical (DRELT) depuis janvier 2023
- Madame Coralie PICOULET, Chargée de communication événementielle, relations partenariales et relations presse depuis le 01 février 2023

Modification d'affectation à partir du 1er février

- Mme Jennifer PRUNEAU : FF cadre de santé à l'EHPAD des Capucins
- Mme Anne-Claire CHAPOTOT : FF cadre de santé à l'EHPAD de Gy
- Mme Delphine SOEUR : cadre de santé à l'EHPAD de Pesmes
- Mme Corinne BALOGH : cadre de la stérilisation et de la pharmacie à usage intérieur
- Mme Alexia CHRETIEN : cadre du service d'hygiène hospitalière, et de l'équipe hôtelière des urgences et locaux communs
- M Patrick LEUVREY : Manager de sites Luxeuil et Saint Loup

Bonne retraite à

Madame Christiane RIESER (pôle hôtelier - DRELT) depuis le 01 février 2023

A vos agendas...



Tour de France de l'inclusion numérique - 21 février 2023

Afin de déployer le ségur numérique et de créer une dynamique territoriale auprès de l'ensemble des acteurs, la Délégation ministérielle au numérique en santé, aux côtés de l'Agence Numérique en Santé (ANS) réalise un Tour de France de l'inclusion numérique et Mon espace santé. Fortement engagé dans le déploiement des outils numériques en santé (Messagerie sécurisée en santé, Dossier Médical Partagé, eTICSS, télé santé...), le Groupe Hospitalier de la Haute-Saône a été choisi pour réaliser une présentation de ces différentes thématiques.

L'occasion aussi d'évoquer le projet responsabilité populationnelle dont le GH70 est également précurseur !

Site internet : www.gh70.fr



Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur
GROUPE HOSPITALIER DE LA HAUTE-SAONE.
Mercredi 08 février 2023
[Se désinscrire](#)

